

COVIDINFO / COMPTE RENDU RÉUNION du LUNDI 30 MARS

DES PRIORITÉS A GÉOMÉTRIE VARIABLE

Point sanitaire :

La direction nous a informés ce jour de 3 nouveaux cas de suspicion non avérés à Brignoles et 1 à Fréjus. Outre le confinement des agents, les mesures sanitaires de désinfection semblent avoir été immédiatement prises par les responsables de sites. À ce jour, AUCUN collègue n'est hospitalisé.

Protection des agents :

La direction réfléchit à la mise en place de protections physiques des agents susceptibles d'être en contact avec les usagers : recensement des sites, modalités de protection pouvant être envisagées (en fonction de l'offre, les plaques de plexiglas semblent être une denrée rare à ce jour !), mise en place d'une distanciation sociale plus large...

Cette réflexion et surtout la réalisation de ces protections doivent être rapides, avant le début de la campagne IR (voir ci-dessous).

La livraison attendue la semaine dernière de produits de désinfection, ainsi que de gants et gel n'est toujours pas parvenue.

Campagne IR :

À ce jour, les modalités pratiques du déroulement de cette campagne ainsi que les dates ne sont soi-disant pas encore arrêtées. Pourtant la note de campagne est déjà arrivée dans les SIP.

L'accent sera évidemment mis sur le contact téléphonique. Le problème c'est que les contribuables se déplacent toujours en masse lors de cette campagne. Quid alors de cet accueil ? Nous avons demandé une réflexion commune pour traiter de tous ces aspects sur tous les sites. Le DDFiP nous a répondu que la campagne n'avait pas encore démarré (donc pas utile pour le moment ? !) et en même temps, il nous indique qu'un recensement de chaque service doit être mené !

Lors de cette campagne *l'ensemble des acteurs* devra se mobiliser en priorité sur cette tâche ! En clair, outre les équipes RCT, des agents des équipes gestion (et autres services) devront renforcer la veille téléphonique et e-contact.

A contrario, la campagne finie, les équipes RCT devront, en cas de besoin, rendre la pareille aux équipes gestion.

État des lieux :

La direction nous informe qu'à ce jour, environ 250 collègues travaillent en présentiel et 180 en télétravail.

Le nombre de télétravailleurs pourra être augmenté avec le redéploiement après configuration de micro-ordinateurs. A noter que la commande de 70 ordinateurs portables passée il y a 15 jours accuse un retard de livraison non estimé à ce jour....

La récupération de certains PC portables, attribués aux télétravailleurs recrutés en 2020, et travaillant sur des missions non prioritaires va être lancée.

Le DDFiP informe qu'une profonde révision de l'organisation interne de la DGFIP sera envisagée en sortie de crise.

Nous avons à nouveau fait remarquer que des agents n'avaient aucune nouvelle de l'administration depuis le début du confinement. Le DDFiP nous a alors fait savoir que les chefs de service devaient contacter les agents placés sous leur responsabilité pour prendre de leurs nouvelles.

Une communication à l'ensemble des agents via leur mail personnel pourrait être envisagée. À J+13 du confinement, les agents devront encore patienter. À moins qu'ils ne lisent Var Matin puisque le DDFiP se félicite d'une double page de compte rendu de sa réunion avec l'URSSAF et la DIRECTE !!

Attention particulière :

Les SIE sont aussi des services fortement sollicités. En effet, au vu des annonces ministérielles, et du calendrier envisagé, la situation va être compliquée, et une ATTENTION SOUTENUE a été demandée. Un renforcement tant en présentiel qu'en télétravail va être mis en place (dans les limites du nécessaire, compte tenu de la priorité au confinement!)

Conclusion :

Le Var suit la tendance nationale de légère baisse des effectifs en présentiel, au profit du télétravail et du maintien en confinement. Mais comme on l'a indiqué plus haut, ça risque de ne pas durer !

Pour Solidaires, FO et la CGT, la priorité est la santé des agents et, par là même, le confinement !

Faites-nous remonter toutes vos préoccupations et/ou difficultés.